

# Comunicado

## **Fondo Autónomo de Protección Previsional se reúne con representantes de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC)**

**El encuentro se desarrolló en el marco de las reuniones protocolares que está sosteniendo el organismo autónomo para informar sobre su instalación y avances.**

Como parte de la agenda de encuentros protocolares con autoridades y diversos organismos del país, el Fondo Autónomo de Protección Previsional recibió esta mañana a representantes de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).

Por parte del Fondo, participó su presidente, Enrique Marshall; la vicepresidenta, Rosario Celedón; los consejeros Soledad Huerta y Rodrigo Caputo; el director ejecutivo, Sergio Soto; y la directora Jurídica y de Asuntos Institucionales, Catalina Coddou. En tanto, por la CPC asistieron su presidenta, Susana Jiménez; y el director de Políticas Públicas, Cristóbal Gamboni.

Durante el encuentro se abordó el período de instalación del Fondo y su rol en la implementación en el financiamiento de los beneficios del Seguro Social Previsional creado por la Reforma de Pensiones, dos de los cuales comenzarán a entregarse desde enero de 2026.

“Establecer relaciones de colaboración con instituciones que forman parte del ecosistema previsional y económico nacional ha sido una de las prioridades desde el inicio de nuestras operaciones, en agosto pasado. Agradecemos a la CPC por esta instancia, donde pudimos compartir nuestros avances en materia de implementación y escuchar las perspectivas del sector productivo respecto al nuevo sistema previsional”, señaló Marshall al finalizar la reunión.

El Fondo Autónomo de Protección Previsional continuará con encuentros protocolares durante las próximas semanas, tanto para informar sobre su puesta en marcha y rol como también para estrechar vínculos con otros actores clave.